

Le Venezuela s'acquittera de ses engagements commerciaux malgré les pressions des États-Unis



Caracas, 9 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a assuré que son pays s'acquittera de ses engagements commerciaux malgré les sanctions croissantes du gouvernement des États-Unis qui touchent en particulier le secteur pétrolier.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a mis l'accent sur le fait que Caracas maintiendra les livraisons d'hydrocarbures à Cuba malgré les toutes récentes sanctions annoncées par Washington contre les bateaux chargés du transport vers la plus Grande des Antilles.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a dressé un bilan de son récent périple en Afrique, au Moyen Orient et en Europe. Il a signalé à ce propos que la communauté internationale n'est pas formée uniquement par les pays qui plient aux dictats de l'impérialisme.

Jorge Arreaza a ajouté que le blocus nord-américain a servi à consolider la diversification des relations internationales de son pays et à démontrer le contraire de ce que l'on prétend faire croire, c'est-à-dire, que le gouvernement du président Nicolás Maduro est isolé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187981-le-venezuela-sacquittera-de-ses-engagements-commerciaux-malgre-les-pressions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba